

## **INTERNACIONAL**

### **REUNION DE NOAL EN CARTAGENA, TEMA DE DIALOGOS DEL CANCELLER EN LA ONU.**

*ADEMAS DE ASISTIR A LAS SESIONES DE LA ASAMBLEA, EL MINISTRO SE REUNIO CON CANCELLERES DE UCRANIA, EGIPTO, KUWAIT, CHINA, PERU, COREA DEL SUR, EL SALVADOR Y ARGELIA.*

Santafé de Bogotá. Sept, 26/95. La Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno de los Países No Alineados, que se realizará en Cartagena el próximo mes de octubre, ha sido el tema predominante en las conversaciones sostenidas por el Canciller Rodrigo Pardo García-Peña con sus homólogos de distintos países, en desarrollo de la Quincuagésima Asamblea de la Organización de Naciones Unidas que se realiza en Nueva York.

Además de asistir a las sesiones de la Asamblea, el Ministro de Relaciones Exteriores se reunió con los Cancilleres de Ucrania, Egipto, Kuwait, China, Perú, Corea del Sur, El Salvador y Argelia.

Durante los encuentros, Pardo García-Peña ha expuesto los lineamientos de la propuesta colombiana dirigida a darle una nueva orientación al Movimiento de los No Alineados, como resultado de la culminación de la guerra fría y de los nuevos retos que se presentan para los países menos desarrollados.

En ese sentido, el Canciller Ucraniano destacó el interés de su país en la reunión, señalando que a la misma asistirá el Primer Ministro y posiblemente el Presidente de esa nación. Igualmente expresó su deseo de estrechar los vínculos de cooperación económica y tecnológica con Colombia, especialmente en lo que se refiere a extracción de carbón.

## **INTERNACIONAL**

Por su parte, el Ministro de Relaciones de Kuwait, se mostró interesado en la organización y objetivos de la Cumbre, e hizo énfasis en la importancia de mantener la unidad del Movimiento, con el fin de coordinar posiciones a nivel multilateral.

El Canciller de China, país que asiste como observador, destacó igualmente la importancia del certamen y confirmó la asistencia del Vicepresidente a Cartagena.

Las relaciones económicas y comerciales a nivel bilateral, también fueron objeto de la conversación. El funcionario chino hizo alusión a la lucha de Colombia contra el narcotráfico y el interés de su país por fortalecer los lazos de amistad.

Con su homólogo peruano, el Ministro Rodrigo Pardo García-Peña dialogó sobre su visita a Santafé de Bogotá, en noviembre próximo, y la posterior instalación en Leticia, de la Comisión de Vecindad. El proceso en que se encuentra el Grupo Andino, sus relaciones con la Unión Europea y aspectos de las relaciones bilaterales, fueron los aspectos predominantes en la reunión.